
一般質問通告事項一覧表 

平成２８年第３回定例会 

通告 

順 
質問者 質問事項 質問要旨 答弁者 

１ 山崎幸子 「環境美化条例」 
について 
 
 

「環境美化条例」の中の空き地の雑草除

去に関する部分についてお聞きします。  
○空き地の雑草除去に対して、勧告・命

令を出した件数。それにより解決した

件数と未解決の件数（Ｈ26、Ｈ27） 
○未解決の部分はどうするのか 

○第１９条で命令に違反したものは氏名 

の公表をすることができる。とあるが

公表はしたことはあるのか。（公表の

件数と公表方法も） 

○罰則金の制定 

村長 
経済建設 
部長 
 

「小中学校運動会の 
開催時期」について 

Ｈ２６年第２回定例会時の質問で、

「運動会後に行うアンケートの中に、開

催時期に関する項目も盛り込むことはで

きないか。」との質問に対する答弁で、

「学校独自のアンケートを行い、その結

果を判断材料にしたら良いと考えてい

る。」との答弁でした。 

○アンケートを行った期日は。 

（Ｈ26、Ｈ27） 

○学校独自のアンケートとあるが、アン 

ケートの内容は。 

○開催時期に関する項目の回答で、学校

ごとの結果は。（Ｈ26、Ｈ27） 

○運動会の開催時期の検討は。 

教育長 
教育次長 
 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

竹部澄雄 

 

 

 

 

 

 

 

上水道について 
 
 
 
 
 
 
 

①美浦村の上水道の整備は、どの程度完

了しているのか伺いたい。 
②上水道管の耐用年数に達して、交換し

なければならない上水道管はどれだけ

あるのか伺いたい。 
③上水道管の、耐用年数による交換、災

害での修復、新設などは、水道料金の

収益で賄えるのか伺いたい。 

村長 
経済建設 
部長 
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２ 竹部澄雄 上水道について 

 

④工業用、商業用、農業用、美浦トレー

ニング・センターなどで使用する水

は、一般家庭用水道水と違いがあるの

か。また、料金体制の違いはあるのか

伺いたい。 
⑤村内で、井戸水を飲料水として使用し

ている戸数はどれだけあるのか。それ

に伴う井戸水の水質検査を美浦村では

実施しているのか伺いたい。 
⑥美浦村の水道事業の実情を、村民に公

表しているのか伺いたい。 
⑦美浦村では、水道料金を値上げする予

定はあるのか伺いたい。 

村長 
経済建設 
部長 
 

 

公共事業の工事につ

いて 
 

①公共事業の工事をする場合、その工事

を委託する事業者から近隣の住民に、

生活道路を閉鎖する日時や工事を着工

する範囲を事前に掲示すること、ま

た、工事により迷惑を掛ける家庭に、

工事説明や通知書を投函することを指

導しているか伺いたい。 

経済建設 
部長 
 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯田洋司 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

災害用備品について 
 

 

 

１．食糧・備品などの在庫管理につい

て、期限の近いものを、告知していた

だき、村内行政区・諸団体へ活用して

いただけないか？今後の管理、処理な

どは。 
２．以前にも、質問しましたが、備品管

理を各小学校区で管理するか、一部で

も在庫管理できないのか。 

総務部長 
 

ＩＣＴの実績につい

て 

 

 

 

１．村内小中学校での、ＩＣＴ教育の実

績は。 

２．成人式で、美浦中学校の卒業生に、

ＩＣＴ教育に関するアンケートをお願

いできないか。 
３．２４年５月に、教育委員会のＨＰを

アップし、２８年に廃止しましたが、

ＨＰの運用実績と廃止理由は。 

 

 

教育次長 
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３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

飯田洋司 

 

 

 

 

 

 

 

入札情報公開につい

て 

１．公共事業の入札で、詳細の資料を議

会に配信出来ないのか。広報への情報

公開を進めていただきたいが。 

総務部長 
 

仮称交流館の館長公

募について 
 

１．現在、経済課にお願いしています

が、早急に経験者の館長・店長を公募

するか、他の対処法などは。 

経済建設

部長 
 

放射能汚染土と避難

について 

１．本村の放射能汚染土の今後の処理対

応は。 
２．本県と本村の放射能避難計画など

は。 

経済建設

部長 
総務部長 

４ 松村広志 フードバンク活動支

援について 
 

①本村の利用状況・課題 
②〝きずなＢＯＸ″設置の検討 
③支援強化の取り組み 

保健福祉

部長 
 

全国〝みほちゃん″

ネットワークについ

て 
 

本村の更なる周知と交流強化に向け、

全国の〝みほちゃん・ミホさん・MIHO 

・・・″他、みほと付く自治体や企業も

含め、姉妹校流＝みほバウンドへ。（※

インバウンドからの、私の造語です。） 
①愛らしい本村名を、村長・議長・マス

コットキャラクターを筆頭に、全国に

猛ＰＲ。 
②個人向け〝みほ故郷化プラン″。 
③（仮称）地域交流館の建設にあわせ、

上記対象者・団体への参加招致の取り

組み、優遇対応など。 

村長 
総務部長 
経済建設

部長 

５ 岡沢 清 就学援助制度につい

て 

 就学援助制度は、すべての子に等しく

安心して学ぶ機会を保障する重要な制度

で、特に、小中学校への入学準備にかか

る費用は金額も大きく、援助費は実際支

出する入学前支給にすることを求めま

す。 

教育次長 

奨学金制度の創設に

ついて 

 村独自の、大学生、専修学校生、高校

生等への奨学金制度の創設を求めます。 

教育長 

村長 

児童虐待防止対策に

ついて 

①本村での児童虐待の現状（件数等）

は？ 

②児童虐待防止対策の中身は？ 

保健福祉 

部長 
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６ 林 昌子 霞ヶ浦の魅力を活か

す構想について 

 

琵琶湖に次ぐ広さを持つ霞ヶ浦。広く

豊かな水を湛える霞ヶ浦は景観も良く癒

しのスポットで有ると共に、遊覧船・ク

ルージングする水陸両用バス、釣り、サ

イクリング等、家族連れやカップルの最

良のデートスポットでも有る。 

美浦村の面積 66.61㎢中、霞ヶ浦湖面

32.58㎢と美浦村の土地面積と同等の面

積を所有している。 

霞ヶ浦の魅力を活かしながら、美浦村

の地域活性化に繋がる有効な活用構想を

どの様にお考えか、お尋ね致します。 

村長 

担当部長 

 

自主防災組織のスキ

ルアップについて 

東南海トラフの巨大地震Ｍ８以上の地

震や首都圏直下型Ｍ７程度の地震は、永

年のひずみの蓄積から発生率・切迫性が

高いと言われており、茨城県のおおくが

そのエリア内にあり美浦村も警戒地域と

されている。被災して一番先に開設する

のが避難所であり、そこでの生活が円滑

に過ごせるための運営を素早く開始する

事が大切です。 

自分達で避難から現実に避難所運営を

自分達で出来る為には、現実に即した継

続した訓練により助かる命を助けられる

人材の育成が必要です。現在組織化して

いる自主防災組織のスキルアップが最短

と考えますが今後のその様な計画が有る

かお尋ね致します。 

村長 

担当部長 

 


